

## MÜHLVIERTLER WIESN

## Braucommune als starker Partner

**FREISTADT.** Einen starken Partner hat das Organisationsteam rund um Chefgastronom Ludwig Kleinlehner für die vom 14. bis 17. August stattfindende Mühlviertler Wiesn mit der Freistädter Brauerei gefunden. Nicht nur bei der Vorbereitung und Planung für das bevorstehende Fest der Superlative im Messezentrum ist man seitens des Brauereiteams von Anfang an mit dabei, natürlich wird auch das Bier und vieles mehr für die viertägige Party von der Traditionsbrauerei kommen. „Wir setzen hier ganz bewusst auf regionale Qualität und regionales Know-how und freuen uns schon sehr auf die Zusammenarbeit“, sagt Ludwig Kleinlehner vom Veranstalterteam, „geht es doch darum, viele Gäste nicht nur musikalisch, sondern auch kulinarisch und mit Getränken von



Foto: Concept Consulting

Die Braucommune ist Partner der Mühlviertler Wiesn, die vom 14. - 17. August im Messezentrum Freistadt stattfindet.

hoher Qualität zu begeistern.“ Auftreten werden im Zuge der erstmals stattfindenden Mühlviertler Wiesn übrigens große Namen wie Steirerbluat, DJ Ötzi,

Francine Jordi und viele andere. Das genaue Programm werden die Veranstalter in der kommenden Woche bekannt geben. Der Eintritt zu den Veranstaltungen

ist frei. Tagsüber wird es neben einem großen Vergnügungspark auch ab 10 Uhr täglich ein ansprechendes Rahmenprogramm geben. ■